

La République du Centre, 9 septembre 2013

**ROZOY-LE-VIEIL**

## Jeannine Goujon décorée

Grand moment d'émotion samedi matin dans la salle de l'ancien pressoir. Entourée de nombreux parents et amis, mais aussi d'un grand nombre d'élus des cantons de Courtenay et de Ferrières, Jeannine Goujon, maire honoraire, recevait les insignes de l'ordre national du Mérite.

Jaques Lassoury, le maire de Rozoy, Jean-Pierre Sueur, sénateur, et Frédéric Néraud, conseiller général de Ferrières, lui ont rendu hommage. S'ils ont mis en avant son engagement au service de la collectivité, ils ont également donné un grand coup de chapeau à ce « hussard noir de la République », cette institutrice sortie de l'École normale qui a toujours eu conscience que l'égalité n'est rien sans le droit à l'éducation.

### Le Z de Rozoy

Directeur de la Fondation du patrimoine, Frédéric Néraud s'est plus particulièrement attardé sur l'attention apportée, durant ses quatre mandats, par Jeannine Goujon à la restauration de l'église et de l'ancien pressoir. Jacques Lassoury a rappelé que son prédécesseur n'avait eu de cesse d'œuvrer pour le village dont elle est à l'origine de la plupart des équipements et que si Rozoy pouvait s'afficher officiel-



**ÉTOILE.** Frédéric Néraud, conseiller général de Ferrières, épingle l'étoile à six branches à la veste de Jeannine Goujon.

lement aujourd'hui avec un Z, c'était à elle qu'on le devait.

Jeannine Goujon a eu des mots forts pour sa famille et tous ceux qui durant sa carrière d'enseignante et d'élue l'ont accompagnée, aidée et défendue. Elle s'est souvenue de la surprise de certains lorsqu'à sa sortie de l'École normale elle choisit de devenir maître plutôt que professeur, de la fierté d'un ancien président du conseil général de compter enfin une femme parmi les maires du Loiret, de sa joie lors de l'inauguration de l'école pour la construction de laquelle elle s'était tant battue. ■

Michel Rosso